



Motion de la CGT SPIP de l'AUDE

Nous, personnels du SPIP de l'AUDE, exprimons par le biais de cette motion notre inquiétude, notre mécontentement et notre colère face à la situation désastreuse que nous impose notre administration.

En effet, plus de six mois que nos situations administratives sont en jachère faute de traitement par les services RH débordés des DISP et de la DAP (arrêtés de reclassement PPCR, arrêtés de passage d'échelon...).

En effet, voilà six mois que nous attendons la mise en œuvre de la réforme statutaire de la filière insertion probation.

Par conséquent, nous nous tenons prêts à exprimer plus fortement notre colère si l'administration ne respecte ses engagements et à nous inscrire dans une large mobilisation unitaire interprofessionnelle.

Le 20/10/17
A Narbonne et Carcassonne